



LIGIST, KROTTENDORF-GAISFELD

Sommerhutbrunch

Unter dem Motto „Dein Frühstück – dein Hut“ luden die VP-Frauen Ligist-Krottendorf-Gaisfeld auch heuer in den Garten des Eckwirts nach Ligist. PRIVAT

SÜDWESTSTEIERMARK

Weitere Windpark-Gegner

Verein „Alliance for Nature“ wird bei Freiländeralm aktiv.

Im Ringen um den zweiten Windpark auf der weststeirischen Freiländeralm gingen gegen Ende der Einspruchsfrist für das UVP-Verfahren noch einmal die Wogen hoch (wir berichteten). Auch der Verein „Alliance For Nature“ (AFN) bemühte sich um Parteienstellung. In den Verhandlungen rund um den Windpark auf der Stubalm hatte sich dieser ebenfalls stark gemacht. Am 31. August endete die Frist, am selben Tag warf der Verein den Brief in den Postkasten. „Da der Poststempel gilt, ist es sich noch ausgegangen. Es ist wichtig, dass

auch eine Umweltorganisation an solchen Verhandlungen teilnimmt. Wir haben eine ganz andere Ausgangsposition als Privatpersonen“, so Sprecher Christian Schuhböck. Konkret stört sich die Organisation an der „Verschandelung der Landschaft“. Dazu kommen Bedenken zur Lebensraumveränderung und einer befürchteten Wertminderung von Grundstücken.

Schuhböck will sich in weiterer Instanz auch mit Betroffenen in Verbindung setzen, um gegen den Bau der Windanlagen auf der Freiländeralm vorzugehen.

Nach einem Jahr ist die Suche zu Ende

Alexandra Knaus übernimmt die vakante Hausarzt-Stelle in Maria Lankowitz. Am 20. September wird die Ordination eröffnet.

Von Simone Rendl

Vor fast genau einem Jahr verlor Maria Lankowitz mit Christine Martinjak seine Hausärztin an die Gemeinde Edelschrott, jetzt kann die Stelle endlich nachbesetzt werden. Die Grazerin Alexandra Knaus wird ab 20. September ihre Patienten in der Ordination im Schloss Lankowitz versorgen.

„Wir sind sehr froh, dass Frau Knaus sich beworben hat und dass wir mit ihr eine kompetente, mit breit gefächertem Wissen ausgestattete Ärztin bei uns in der Gemeinde begrüßen dürfen“, freut sich Bürgermeister Kurt Riemer und ist sichtlich erleichtert, dass die Suche ein Ende hat. Mehrere Male wurde die Stelle von der Krankenkasse ausgeschrieben, lange ohne Erfolg. „Jetzt sind beide Kassenstellen besetzt und die medizinische Versorgung in der Gemeinde konnte wieder aufgebessert werden.“

Knaus gesteht, dass ihr die Stellenausschreibung bereits beim ersten Mal ins Auge gestochen sei. „Damals wollte und konnte ich beruflich allerdings noch nicht wechseln“, erzählt die zweifache Mutter, die mit ihrer Familie in Seiersberg lebt. „Als ich dann Monate später gesehen habe, dass die Stelle immer noch frei ist, habe ich das als Zeichen wahrgenommen und den Bürgermeister einmal kontaktiert. Es hat mich interessiert, warum sich da noch immer niemand die Position geschnappt hat.“

Riemer sieht in der Schwierigkeit, im ländlichen Raum Hausärzte zu gewinnen, ein systemisches Problem. „Da müsste an vielen Stellen nachjustiert werden, vieles läuft nicht optimal“, weiß auch Knaus, die vor ihrem Wechsel in die Weststeiermark unter anderem im LKH in Bad Radkersburg, im LKH Graz West und in Mürzzuschlag tätig war. Neben einer Facharzt-Ausbildung für Anästhesie und

Jeder braucht manchmal Hilfe.

Wenn ein Schicksalsschlag das Leben auf den Kopf stellt und finanzielle Not droht, können wir gemeinsam helfen.

Danke für Ihre Spende.

**KLEINE
ZEITUNG**



**STEIRER
HELFFEN
STEIRERN**

kleinezeitung.at/steiermark/steirerhelfen
IBAN: AT96 2081 5000 0017 0001